

## **CCOO de Industria constituye la coordinadora sindical estatal de Stellantis.**

30 de octubre de 2024

Ayer, 29 de octubre de 2024, se ha constituido en la fábrica de Vigo, la coordinadora de CCOO de Industria de Stellantis España.

Esta recién creada estructura sindical, tiene como objetivo dotar al sindicato de las herramientas necesarias para defender los intereses de las personas trabajadoras de las tres plantas ubicadas en el estado español.

En un momento de reconversión de la industria del Auto, caracterizado por incertidumbres, y en el que las empresas están en proceso de toma de decisiones importantes, se hace imprescindible organizarse de manera colectiva buscando homogeneizar procesos y respuestas ante los retos que se avecinan.

CCOO de Industria, lanza esta iniciativa pionera en el Grupo Stellantis con el convencimiento de que se ha convertido en imprescindible establecer una defensa articulada y coordinada, que permitirá responder a esos retos, además de ser un instrumento para crecer como organización.

La Coordinadora de CCOO quedó constituida con dos delegados y delegadas de cada fábrica, recayendo la responsabilidad de esta en Santiago García Cameselle, actual secretario general de la sección sindical de CCOO de Industria en Vigo.

En la reunión celebrada en Vigo, han participado la mayoría del activo sindical de CCOO en las tres plantas, así como los secretarios generales de las federaciones de Madrid, Zaragoza y Vigo. Hemos acordado desde este momento, ponernos en marcha para elaborar un plan de trabajo que facilite la coordinación que nos lleve a conseguir nuestros objetivos. También, tuvimos la oportunidad de visitar la planta a lo largo de la jornada.

La Coordinadora estará compuesta por Alberto Fernández Lanza y Esther Virginia Busto Delgado, de la fábrica de Madrid, Lydia Silva Troc y Juan Pedro Navarro Olivares de la planta de Zaragoza, y del centro de Vigo, además de Santiago, estará Sergio González Valeiras.

Unidas y organizadas seremos más fuertes y eficaces!